
Ce qui me rend heureuse ? Ce n'est pas

original comme réponse, mais c'est mon

fils de 10 ans. Je l'ai eu à l'âge de 32

ans avec mon ex-mari. C'était notre

choix mais pas forcément plus que ça.

Notre âge qui nous y a fait penser.

Depuis sa naissance, il y a des belles

choses, mais aussi des effets inattendus

comme la séparation de couple. Ma

culture et mon éducation m'ont

beaucoup fait souffrir pour l’accepter.

Mais heureusement, mon fils est

toujours là avec moi. C'est la joie totale

de le voir grandir et être heureux. C'est

ça qui me rend heureuse, et aussi

m'élever et m'éduquer.

Hiromi 42 ans Paris
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